
Interrogazione n.365 posta dat Consigliere Aldo Tediosi in seduta 13.12'2010

All'Assessore Veronese

2) A seguito di lettura della proposta di delibera di giunta n.31615 avente oggetto

avvio Oéf procedimento di suap e di verifica di assoggettabilita alla valutazione

ambientale strategica (v.a.s.) rèlativo alla domanda presentata da Menfi Industria

SpA per la reahzzazione di un edificio industriale con attivazione sportello unico per

interuento invariante al prg sull' area stradale di via benedetto marcello, non mi è

chiaro se con tale proportu si intenda superato il parere negativo del servizio

urbanisticadel 2008.
Ricordo che tale progetto risultava in contrasto e incompatibile con il prg vigente.

Chiedo risposta scritta.


